

El Cuartel General del Alto Mando de la Armada de México realiza Ceremonia de Entrega - Recepción del Mando de Armas

COMUNICADO DE PRENSA 189/18



Ceremonia de Entrega - Recepción del Mando de Armas

Autor
Secretaría de Marina

Fecha de publicación
06 de diciembre de 2018

Categoría
Nacional

Ciudad de México a 6 de diciembre de 2018.- Esta tarde en el Patio de Honor del edificio sede de esta Institución se llevó a cabo la Entrega-Recepción del Mando de Armas del Cuartel General del Alto Mando de la Armada de México por acuerdo del Comandante Supremo de las Fuerzas Armadas, esto como parte de la rotación permanente del personal y con la finalidad de que la Secretaría de Marina-Armada de México continúe con el cumplimiento de su misión y atribuciones.

Durante la ceremonia en presencia de autoridades navales, militares y civiles, el Almirante Cuerpo General Diplomado de Estado Mayor, Mario Carbajal Ramírez, recibió el Mando del Cuartel General del Alto Mando de la Armada de México, por entrega que le hizo el Vicealmirante Aeronáutica Naval Piloto Aviador Paracaidista, Luis Javier Robinson Portillo Villanueva, en representación del Vicealmirante Cuerpo General Diplomado de Estado Mayor, Arturo Ramón Boscó Romero.

Cabe destacar que el Almirante Cuerpo General Diplomado de Estado Mayor, Mario Carbajal Ramírez es originario de la Ciudad de México y se graduó como Licenciado en Ciencias Navales en la Heroica Escuela Naval Militar, tiene maestría en Administración Naval y en Seguridad Nacional efectuados en el Centro de Estudios Superiores Navales.

Ha sido Comandante de los Buques Remolcador Huitzilopochtli, Patrullas Oceánicas Doblado y Guanajuato, Buque Escuela Velero Cuauhtémoc, así como Comandante de Flotilla de Buques Auxiliares en la Fuerza Naval del Golfo y Mar Caribe.

De igual forma, se ha desempeñado como Director de la Fábrica de Vestuario y Equipo, Director de Compras en la Dirección General de Adquisiciones, Director Operativo de Telecomunicaciones en la Dirección General Adjunta de Electrónica y Sistemas. En el Centro de Estudios Superiores Navales como Coordinador de Planeación Estratégica, Jefe de la Sección Tercera en el Estado Mayor General de la Armada, Director General Adjunto de Abastecimiento, Director General Adjunto de Seguridad y Bienestar Social, Inspector del Mando Naval en la Octava Región Naval y en la Cuarta Zona Naval, Agregado Naval en Italia, Director del Centro de Estudios Superiores Navales y Comandante de la Catorceava Zona Naval en Puerto Chiapas, Chiapas; en su actividad docente fue Profesor Militar en el Centro de Estudios Superiores Navales y en la Heroica Escuela Naval Militar.

Es importante destacar que se ha hecho acreedor a las Condecoraciones de 1era a 6ta clase correspondientes a sus más de 40 años ininterrumpidos en el Servicio Activo de la Armada de México. Ha recibido tres menciones Honoríficas; la Medalla al Mérito Docente Naval de Primera Clase, Condecoración Medalla Militar Escuela Superior de Guerra, otorgada por la República de Colombia y Mérito Facultativo 1ra clase por haber obtenido el primer lugar al concluir la especialidad de Informática Naval. Cuenta también con la condecoración de la Legión de Honor Militar mexicana otorgada por la Secretaría de la Defensa Nacional.

Lo anterior en los términos que establece la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes que de ella se derivan.

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

